
Einwände durch den Ausschuss noch möglich 

Bildungs-, Kultur-  u. Sportausschuss 

Protokoll Nr. BKSA/08/2020 
 

über die öffentliche Sitzung des 
 Bildungs-, Kultur- und Sportausschusses am 03.12.2020, 

Ahrensburg, Rettungszentrum, Am Weinberg 2 
 

Beginn der Sitzung : 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung : 21:15 Uhr 
 
 
Anwesend 
 

Vorsitz 
 

Herr Christian Schubbert-von Hobe  
 

Stadtverordnete 
 

Frau Cordelia Koenig  
Herr Markus Kubczigk i. V. f. Herrn Lamprecht 
Herr Bela Randschau  
Herr Wolfgang Schäfer  
Herr Matthias Stern  
Herr Dr. Detlef Steuer i. V. f. Herrn Olszok 
Frau Silke von Stockum  
Herr Nils Warnick  
Frau Alessandra Wolf  
 

Bürgerliche Mitglieder 
 

Herr Stefan Gertz  
 

Verwaltung 
 

Herr Robert Tessmer Stellv. FBL III/FDL III.1.1/Schule 
und Sport 

Frau Petra Haebenbrock-Sommer FDL III.3.1/Jugend und Kultur 
Herr Achim Keizer FDL IV.4.1/Zentrale Gebäude-

wirtschaft 
Frau Christina Greve-Gatzen FD IV.4.17/Zentrale Gebäude-

wirtschaft 
Herr Kay Renner FD IV.2.5/Stadtplanung und Bau-

aufsicht 
Frau Gudrun Klein Protokollführerin 
 
 
 
 
 



   

Gäste 
 

Frau Dr. Franziska Janz Schulelternbeirat 
Grundschule Am Aalfang 

Frau Alexandra Carsten Schulelternbeirat 
Grundschule Am Aalfang 

Herr Roman Tietze Schulleiter 
Grundschule Am Aalfang 

Frau Sonja Georgieff  
Herr Dr. Wolfgang Jakobi Schulleiter 

Selma-Lagerlöf 
Gemeinschaftsschule 

 
 
 
Entschuldigt fehlt/fehlen 
 

Stadtverordnete 
 

Herr Stephan Lamprecht  
Herr Marcus Olszok  
Frau Kirstin Schilling  
 

Bürgerliche Mitglieder 
 

Frau Karin Schrader  
 
 
 



   

 
Behandelte Punkte der Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung  
   
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
3. Einwohnerfragestunde  
   
4. Festsetzung der Tagesordnung  
   
5. Einwände gegen die Niederschrift Nr. 06/2020 vom 

01.10.2020 
 

   
6. Berichte/Mitteilungen der Verwaltung  
   
6.1. Berichte gem. § 45 c GO  
   
6.2. Sonstige Berichte/Mitteilungen  
   
6.2.1. Beschaffung von CO²-Ampeln  
   
6.2.2. Pflegezustand Sportanlagen  
   
6.2.3. Familientherapie in den Grundschulen 

Jahresbericht 2019 
 

   
6.2.4. Grundschule Am Hagen – Sitzung Schulleiterwahlausschuss  
   
6.2.5. Einbahnstraßenregelung Ahrensfelder Weg  
   
6.2.6. Sportentwicklungsplanung  
   
6.2.7. Resolution Schulverband Mitte Dithmarschen 

Finanzierung Schulsozialarbeit durch das Land Schleswig-
Holstein 

 

   
6.2.8. Open-Air Gottesdienst in der Großen Straße 

Ankündigung eines Antrages der Ev.-Luth. Kirchengemeinde 
Ahrensburg  auf Bezuschussung 

 

   
7. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefasster Be-

schlüsse 
 

   
8. Übertragung der Sportanlage Reeshoop an den Ahrensburger 

Turn- und Sportverein von 1874 e. V. 
Nutzungsvertrag 

2020/098 

   
9. Revitalisierung Speicher am Gutshof - Interessenbekundungs-

verfahren zur Nutzung von Räumlichkeiten 
2020/108 

   



   

10. Überprüfung möglicher Maßnahmen zur Konsolidierung des 
städtischen Haushalts 

2020/117 

   
11. Kommission Benennungen und Ehrungen im öffentlichen 

Raum – Festlegung der zwei Vertreter*innen aus dem BKSA 
 

   
12.  Antrag zur Vorlage 2019/155 Ausbau Grundschule am Aalfang 

(AN/088/2020) 
AN/088/2020 

   

13. Sachstandsbericht Errichtung Umkleidehaus Stormarnplatz  
   
14.  Antrag des Behindertenbeirates zum Umkleidehaus Stor-

marnplatz (AN/089/2020) 
AN/089/2020 

   

15. Aufstellung eines Bücherschrankes in der Kirschplantage 
Ahrensburg 

2020/119 

   
16. Schulsozialarbeit: Selma-Lagerlöf-Gemeinschaftsschule 

- Stundenaufstockung 
2020/138 

   
17. Anfragen, Anregungen, Hinweise  
   
17.1. Nutzung des Schulungsraumes Rettungszentrum Am Wein-

berg 
 

   
17.2. Klassengrößen an Ahrensburger Grundschulen  
   



   

 
1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
   
 Der Ausschussvorsitzende begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

 
  
  
  
   
   
   
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   
 Der Ausschussvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit des Bildungs-, Kultur- 

und Sportausschusses fest. 
 

  
  
  
   
   
   
3. Einwohnerfragestunde 
   
 Herr Hausmann, Schulelternvertreter des Eric-Kandel-Gymnasiums, nimmt 

Bezug auf folgende Themen: 
 
–– Praktikaproblematik der Schulen, 
–– Elektro-Ingenieur, 
–– Umsetzung des DigitalPaktes I und II 
 
Fragen und Anmerkungen liegen dem Protokoll als Anlage bei. 
 
Die Verwaltung berichtet, dass nunmehr nach der 3. Ausschreibung des 
Elektroingenieurs in der 50. KW Einstellungsgespräche stattfinden. 
 
Zum DigitalPakt I berichtet die Verwaltung, dass mit der Herstellung des IT-
Netzwerks des Schulzentrums Am Heimgarten und der Sel-
ma Lagerlöf Gemeinschaftsschule Dataport in 2021 beauftragt werden soll. 
 
Zum DigitalPakt II wird berichtet, dass 323 Geräte im August 2020 bestellt 
wurden. Die Geräte sollten Ende September 2020 ausgeliefert werden. Auf-
grund der Corona- Pandemie hat sich die Lieferzeit extrem nach hinten ver-
schoben. 142 Geräte wurden geliefert. Mit der Auslieferung von weiteren Ge-
räten (133) wird bis Ende Februar 2021 gerechnet. 
 
Herr Tür, Vorsitzender FC Ahrensburg, fragt nach, wie mit es mit dem Bau 
des Umkleidehaus weitergehen wird. Seit vier Jahren wird der Bau eines Um-
kleidehauses geplant, dass nunmehr aufgrund der im Raum stehenden Mehr-
kosten, weiter auf der Kippe steht. 
 



   

4. Festsetzung der Tagesordnung 
   
 Der Vorsitzende bittet folgende Personen als Sachverständige zuzulassen: 

 
zu Top 12 Frau Dr. Janz – Schulelternbeirat Grundschule Am Aalfang 
 Frau Carsten – Schulelternbeirat Grundschule Am Aalfang 
Zu Top 15 Frau Georgieff 
Zu Top 16 Herrn Dr. Wolfgang Jakobi, Schulleiter Selma-Lagerlöf-

Gemeinschaftsschule 
 
Per Dringlichkeitsantrag beantragt der Ausschussvorsitzende den Antrag der 
SPD-Fraktion, AN/093/2020 – Antrag Luftreinigungsgeräte für Ahrensburger 
Schulen - zu beraten. Die Dringlichkeit bedarf der Mehrheit von zwei Dritteln 
der gesetzlichen Zahl der Ausschussmitglieder. 
 
Abstimmungsergebnis: 6 dafür (3 SPD, 3 Grüne) 
 5 dagegen (3 CDU, 1 WAB, 1 FDP) 
 
Der Antrag ist somit abgelehnt. 
 
Anschließend stimmt der Ausschuss der Zulassung der Sachverständigen 
und der mit Datum vom 17.11.2020 versandten Tagesordnung zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Alle dafür 
 

  
  
  
   
   
   
5. Einwände gegen die Niederschrift Nr. 06/2020 vom 01.10.2020 
   
 Keine Einwände. Die Niederschrift ist genehmigt. 

 
Ein Ausschussmitglied merkt an, dass das Protokoll über eine lange Zeit nicht 
über das Infoportal einsehbar war. 
 

  
  
  
   
   
   
6. Berichte/Mitteilungen der Verwaltung 
   
6.1. Berichte gem. § 45 c GO 
   
 Das Beschlusscontrolling ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 

 
6.2. Sonstige Berichte/Mitteilungen 



   

   
6.2.1. Beschaffung von CO²-Ampeln 
   
 Die Schulleiter wurden in der Schulleiterbesprechung am 03.11.2020 infor-

miert, dass weitere CO² Ampeln erworben werden können. Die Fördermittel 
des Landes (Hygieneprogramm) sind noch nicht ausgeschöpft und können für 
die CO²-Ampeln verwendet werden. 
 

  
  
  
   
   
   
6.2.2. Pflegezustand Sportanlagen 
   
 Die Verwaltung teilt mit, dass die Pflegerückstände aus 2019 aufgearbeitet 

und Reparaturen durchgeführt wurden. 
 

  
  
  
   
   
   
6.2.3. Familientherapie in den Grundschulen 

Jahresbericht 2019 
   
 Der Jahresbericht 2019 liegt dem Protokoll als Anlage bei. 

 
  
  
  
   
   
   
6.2.4. Grundschule Am Hagen – Sitzung Schulleiterwahlausschuss 
   
 Die Sitzung des Schulleiterwahlausschusses findet am 10.12.2020, 19:00 Uhr 

in der Sporthalle der Selma-Lagerlöf-Gemeinschaftsschule statt. 
 

  
  
6.2.5. Einbahnstraßenregelung Ahrensfelder Weg 
   
 Der Ahrensfelder Weg ist im Abschnitt zwischen Hochbahnstieg und Fasa-

nenweg dauerhaft zur Einbahnstraße erklärt worden. 
 

  
  
   



   

6.2.6. Sportentwicklungsplanung 
   
 Aufgrund der weiterhin hohen Corona-Infektionszahlen wurde der für den 

09.12.2020 geplante Workshop auf den 19.01.2021 verschoben. Das Ergeb-
nis der Sportentwicklungsplanung wird voraussichtlich erst im April 2021 im 
BKSA beraten. 
 

  
  
  
   
   
   
6.2.7. Resolution Schulverband Mitte Dithmarschen 

Finanzierung Schulsozialarbeit durch das Land Schleswig-Holstein 
   
 Die Resolution liegt dem Protokoll als Anlage bei. Die Verwaltung erarbeitet 

zur nächsten Ausschusssitzung eine Vorlage. 
 

  
  
  
   
   
   
6.2.8. Open-Air Gottesdienst in der Großen Straße 

Ankündigung eines Antrages der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Ahrens-
burg auf Bezuschussung 

   
 Die Verwaltung informiert den Ausschuss, dass die Ev.-Luth. Kirchengemein-

de am 24.12.2020 einen Open-Air Gottesdienst in der Großen Straße durch-
führen möchte. Die Kosten für Absperrungen u. ä. belaufen sich auf rund 
5.000 €. Davon kann die Ev.-Luth Kirchengemeinde Ahrensburg rund 1.500 € 
finanzieren. Die Kirche wird einen Antrag auf Bezuschussung der Veranstal-
tung stellen, über den der Bürgermeister entscheiden wird. Haushaltsmittel 
stehen im Rahmen von kulturellen Veranstaltungen zur Verfügung. 
 
Auf Nachfrage berichtet die Verwaltung, dass zwei Veranstaltungen stattfin-
den werden. Die Kirche plant jeweils mit 200 Besuchern pro Veranstaltung. 
 
Einige Ausschussmitglieder haben Bedenken, Gottesdienste aus Steuermit-
teln zu finanzieren. 
 

 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Der Kirchengemeinderat der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Ahrensburg hat 
zwischenzeitlich beschlossen, die Open-Air-Gottesdienste aufgrund der 
aktuellen Infektionszahlen nicht mehr durchzuführen. 
 

 



   

7. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefasster Beschlüsse 
   
 In der gemeinsamen Sitzung des Bildungs-, Kultur- und Sportausschusses 

und Sozialausschusses am 22.10.2020 und in der Sitzung der Stadtverordne-
tenversammlung am 26.10.2020 wurde der Beschluss gefasst, die Grund-
schule Am Hagen als Offene Ganztagschule zu führen. Das Betreuungsan-
gebot wird der Bildungsträger „inab“ übernehmen. 
 



   

 
   
  2020/098 
   
8. Übertragung der Sportanlage Reeshoop an den Ahrensburger Turn- und 

Sportverein von 1874 e. V. 
Nutzungsvertrag 

   
 Der Ausschuss stimmt ohne weitere Aussprache über den Beschlussvor-

schlag ab. 
 
Abstimmungsergebnis: Alle dafür 
 



   

 
 
  2020/108 
   
9. Revitalisierung Speicher am Gutshof - Interessenbekundungsverfahren 

zur Nutzung von Räumlichkeiten 
   
 Die Ausschussmitglieder bitten um Sachvortrag. Die Verwaltung erläutert die 

Vorlage. Die Verwaltung möchte das Interessenbekundungsverfahren in 
Gang setzen, um Nutzer für die Räumlichkeiten im Speicher zu finden. Sie 
möchte zum jetzigen Zeitpunkt vom Ausschuss nur einen Grundsatzbe-
schluss einholen. Der Aufruf soll nach der Corona-Pandemie erfolgen. An-
schließend werden dem Ausschuss die Interessenten vorgestellt. In Work-
shops soll sich der Ausschuss mit den Bewerbungen befassen und ein Kon-
zept für den Alten Speicher erarbeiten. 
 
Ein Ausschussmitglied verweist darauf, dass das Verfahren in dieser Form 
bereits ablehnt wurde.  
 
Weitere Ausschussmitglieder geben zu bedenken, dass jetzt ein schlechter 
Zeitpunkt gewählt wurde, um in das Verfahren einzusteigen und verweisen 
insbesondere auf die Schwierigkeiten in der Gastronomie. 
 
Ein Ausschussmitglied fasst noch einmal zusammen, dass es der Verwaltung 
darum geht einen „Vorratsbeschluss“ zu fassen. Wenn sich die Gegebenhei-
ten ändern, möchte die Verwaltung das Verfahren umgehend in Gang setzen, 
ohne vorher einen Gremienbeschluss einzuholen. 
 
Anschließend stimmt der Ausschuss über den Beschlussvorschlag ab. 
 
Abstimmungsergebnis: 8 dafür (3 CDU, 3 Grüne,1 WAB, 1 FDP) 
 3 Enthaltungen (SPD) 
 



   

 
   
  2020/117 
   
10. Überprüfung möglicher Maßnahmen zur Konsolidierung des städtischen 

Haushalts 
   
 Der Ausschuss sieht keinen weiteren Handlungsbedarf und nimmt die Konso-

lidierungsvorschläge zur Kenntnis. 
 

   



   

 
11. Kommission Benennungen und Ehrungen im öffentlichen Raum – Fest-

legung der zwei Vertreter*innen aus dem BKSA 
   
 Der Ausschuss schlägt Herrn Stefan Lamprecht und Herrn Stefan Gertz als 

Vertreter für die Kommission vor. 
 
Anschließend stimmt der Ausschuss über die Vorschläge ab. 
 
Abstimmungsergebnis: Alle dafür 
 



   

 
   
  AN/088/2020 
  
12. Antrag zur Vorlage 2019/155 Ausbau Grundschule am Aalfang 

(AN/088/2020) 
   
  

Die Umbaukosten für die Hälfte des Hortgebäudes betragen 53.000 € mit Puf-
fer 60.000 €. Für den Ersatz dieser Flächen sind Container aufzustellen 
(37.000 €). 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob der Hausmeister während der 
Bauphase in Wohncontainer untergebracht werden kann. 
 



   

 
   
13. Sachstandsbericht Errichtung Umkleidehaus Stormarnplatz 
   
 Für die Errichtung des Umkleidehauses auf dem Stormarnplatz stehen 

1,25 Mio. € zur Verfügung. 
 
Der Bauantrag für das Umkleidehaus wurde Ende 2019 gestellt und im Janu-
ar 2020 genehmigt. Im Februar 2020 erfolgte eine erste Ausschreibung, die 
aufgrund der Haushaltssperre aufgehoben wurde. Im September 2020 erfolg-
te die zweite Ausschreibung. 
 
Nachdem Ende Oktober 2020 die Ausschreibungsergebnisse der vier Haupt-
gewerke Heizung/Lüftung/Sanitär, Elektrotechnik, Rohbau und Außenfenster/-
türen vorlagen, wurde eine Überprüfung und Hochrechnung der gesamten 
Baukosten vorgenommen. Die Hochrechnung ergab Baukosten in Höhe von 
2,12 Mio. € und damit deutlich über die im Haushaltsplan zur Verfügung ge-
stellten Haushaltsmittel.  
 
Die Kostensteigerung ergibt sich durch 
 
–– hohe Entsorgungskosten durch konterminierten Boden, 
–– den Ende 2019 vollzogenen Wechsel des Planungsbüros und damit 

einhergehende Anpassungen an die nutzungsspezifische Qualität der 
Baukonstruktion, 

–– die Einarbeitung der Fachplanungsergebnisse Statik und Haustechnik, 
–– Anforderungen an die Außenanlagen (insbesondere Zufahrt und Stell-

plätze), 
–– und insgesamt durch marktübliche Baukostensteigerung von 8 - 10 %. 
 
Eine Chronologie des Projektablaufs liegt dem Protokoll als Anlage bei. 
 
Die Verwaltung wird den Ausschussmitgliedern Planungsvarianten mit Kos-
tenansätzen zum massiven Umkleidehaus vorlegen. 
 
In Bezug auf den Antrag des Behindertenbeirates zum Umkleidehaus Stor-
marnplatz, AN/089/2020 teilt die Verwaltung mit, dass das Erdgeschoss bar-
rierefrei geplant worden ist. Seitens des Gesetzgebers (Landesbauordnung 
Schleswig-Holstein § 52 Abs. 2) wurde damit der Barrierefreiheit genüge ge-
tan. 
 
Ein Ausschussmitglied hinterfragt, die Anzahl der Stellplätze, die für die Er-
schließung des Bauvorhabens notwendig sind. Um Missverständnisse auszu-
schließen wird die Verwaltung den Stellplatzbedarf ausführlich im Protokoll 
erläutern. 
 
 
 
 
 
 



   

Anmerkung der Verwaltung zur Parkplatzsituation: 
  
Durch das geplante Bauvorhaben musste die gesamte Sportanlage 
inklusive der zwei bestehenden Kunstrasenplätze als Sportanlage 
bezüglich des Stellplatzbedarfs neu bewertet werden. Als Richtwert 
kann (bei Sportanlagen ohne Sitzplätze) pro 250 m² Spielfläche ein 
Stellplatz angesetzt werden. Bei der Größe der Sportanlage am 
Stormarnplatz sind dies rund 50 Stellplätze, diese müssen explizit in 
der näheren Umgebung ausgewiesen sein. Eine entsprechende 
Ausweisung liegt jedoch nicht vor. Der Parkplatz im Süden der Bau-
maßnahme (Jugendhaus 42/Stormarnplatz) kann durch den Wegfall 
weiterer innerstädtischer Stellplatzflächen (z. B. Parkplatz Alte Reit-
bahn) zurzeit nicht mit in die Stellplatzberechnung einbezogen wer-
den. Die Verwaltung prüft die Genehmigungsfähigkeit des Umkleide-
hauses mit einer Reduzierung der bislang sieben beantragten und 
genehmigten PKW-Stellplätze. 
Eine positive Genehmigung seitens des FD IV.2/Stadtplanung und 
Bauaufsicht wurde mit einer Reduzierung von 4 Stellplätzen in Aus-
sicht gestellt, wenn der Behindertenstellplatz und 
2 Schiedsrichterstellplätze errichtet werden. 

 
Die Ausschussmitglieder beauftragen die Verwaltung, die Kosten für eine 
Containerlösung zu ermitteln. 
 
Ein Ausschussschussmitglied empfiehlt, die Ausschreibung für das Umklei-
dehaus nicht aufzuheben (Bindefrist bis 30.03.2021) und die Beratung in der 
nächsten Sitzung abzuwarten, um gegebenenfalls im Rahmen des Nach-
tragshaushalts die Hausmittel bereitzustellen. 
 
Anschließend stimmt der Ausschuss über den Antrag ab. 
 
Abstimmungsergebnis: 7 dafür (3 CDU, 3 Grüne, 1 FDP) 
 4 dagegen (3 SPD, 1 WAB) 
 



   

 
   
  AN/089/2020 
  
14. Antrag des Behindertenbeirates zum Umkleidehaus Stormarnplatz 

(AN/089/2020) 
   
  

Der Antrag wurde bereits im Rahmen des TOP 13 - Sachstandsbericht Errich-
tung Umkleidehaus Stormarnplatz - mit erörtert. 
 



   

 
  
  2020/119 
   
15. Aufstellung eines Bücherschrankes in der Kirschplantage Ahrensburg 
   
 Der Ausschuss stimmt ohne weitere Aussprache über den Beschlussvor-

schlag ab. 
 
Abstimmungsergebnis: 8 dafür (3 SPD, 3 Grüne, 1 WAB, 1 FDP) 
 3 Enthaltungen (CDU) 
 



   

 
   
  2020/138 
   
16. Schulsozialarbeit: Selma-Lagerlöf-Gemeinschaftsschule 

- Stundenaufstockung 
   
 Auf Nachfrage berichtet die Verwaltung, dass aktuell zwei Kolleg*innen für die 

Schulsozialarbeit in der SLG mit insgesamt 33 Wochenstunden zuständig 
sind. Die Stelleninhaberin mit den 23,5 Wochenstunden leistet schwerpunkt-
mäßig die Beratung und Prävention und der Stelleninhaber mit dem Stunden-
anteil von 9,5 Wochenstunden schwerpunktmäßig die Ausbildung zum Kon-
fliktlotsen und die Vertretung in den regionalen Netzwerkgruppen zur 
Schulsozialarbeit. Es besteht wegen der gleichzeitigen Zuständigkeit des ei-
nen Kollegen für die OGS eine klare Aufgabentrennung. Der Bedarf an Bera-
tung hat stark zugenommen und geht zurzeit zu Lasten der Präventionsarbeit. 
 
Anschließend stimmt der Ausschuss über den Beschlussvorschlag ab. 
 
Abstimmungsergebnis: Alle dafür 
 



   

 
   
17. Anfragen, Anregungen, Hinweise 
   
17.1. Nutzung des Schulungsraumes Rettungszentrum Am Weinberg 
   
 Ein Ausschussmitglied spricht sich gegen den Schulungsraum als Sitzungs-

raum für Ausschusssitzungen aus. Als Alternative wird das Forum des Schul-
zentrums oder der Eduard-Söring-Saal genannt. 
 
Einige Ausschussmitglieder sprechen sich für den Schulungsraum im Ret-
tungszentrum aus und verweisen auf das ausgearbeitete Hygienekonzept.  
 
Es wird darauf hingewiesen alle 45 Min. eine Pause einzulegen und eine 
Stoßlüftung vorzunehmen. 
 

  
  
  
   
   
   
17.2. Klassengrößen an Ahrensburger Grundschulen 
   
 Ein Ausschussmitglied fragt an, ob es eine Übersicht der Ahrensburger 

Grundschulen gibt, in der alle Grundschulklassen und Klassengrößen aufge-
führt sind. Die Verwaltung wird dem Ausschussmitglied eine Übersicht zu-
kommen lassen. 
 

  
  
  
   
 
 
 
 
 
gez. Christian Schubbert-von Hobe gez. Gudrun Klein 
Vorsitzender Protokollführerin 
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